



Tweet



Cerca de 350 expertos se reunirán en Salamanca a partir de mañana para analizar los principales factores y tratamientos del tromboembolismo

08 de Mayo, 2013

España se sitúa en un alto nivel de atención médica en esta patología con 150.000 casos anuales

Comentarios:

Cerca de 350 expertos se darán cita en Salamanca a partir de mañana para participar en el IX Fórum Multidisciplinar de la Enfermedad Tromboembólica, organizado por la **Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)**, con el fin de presentar los últimos avances en este campo.

Según informaron fuentes de la organización, en España se estima que cada año se producen unos 150.000 casos de enfermedad tromboembólica (ETV), patología que puede ponerse de manifiesto como una trombosis venosa profunda, en el 60 por ciento de los casos, o como una embolia pulmonar (coágulo de sangre que se forma en las venas de las piernas y que se desprende y viaja por el torrente sanguíneo hasta las arterias pulmonares).

Entre los factores de riesgo de sufrir esta patología, que es la tercera causa de muerte vascular en el país (tras el infarto de miocardio y el ictus), se encuentran el cáncer, la cirugía y la inmovilización.

Para el coordinador del Grupo de Tromboembolismo de la SEMI, el doctor Ferrán García-Bragado, la presente edición destaca por la consolidación de una serie de líneas estratégicas, como la profundización bajo un prisma multidisciplinar en el conocimiento de la ETV y la internacionalización del Foro con participación de distinguidos expertos internacionales, como el doctor Laurent Bertolet de Francia o el doctor Henri Bounameaux del Hospital Universitario de Ginebra, Suiza, entre otros.

En esta cita, que se desarrollará entre el 9 y 10 de mayo, se actualizarán las últimas novedades del abordaje de estos pacientes y se analizarán las indicaciones del tratamiento a domicilio, que resulta beneficioso en doble medida, apuntó.

Por un lado, para el paciente, ya que explicó que el tratamiento puede seguirse en su domicilio con mayor confort, satisfacción y calidad de vida con igual eficacia y seguridad; y por otra parte, para el sistema sanitario y en términos económicos, ya que la hospitalización es con diferencia la parte más costosa de la atención del tromboembolismo.

Asimismo, también se expondrán datos sobre las características propias de la enfermedad en función del género del paciente. En este sentido, la principal característica diferencial en la mujer en comparación con el varón es que a una edad más temprana, con escaso riesgo de padecer una ETV, están expuestas a unos factores exclusivos como son la toma de anticonceptivos y los embarazos. De hecho, la causa más frecuente de muerte en la mujer en el periodo que comprende justo tras el parto hasta unos 40 días después, es la embolia pulmonar.



Master Class.
Realización de grandes reportajes para TV
18 de Mayo. Salamanca.
PLAZAS LIMITADAS

Más populares

- Nueve familias ocupan siete viviendas protegidas de la Junta en Béjar
- El Torneo Ciudad de Salamanca de Fútbol 7 reunirá a unos 30 equipos con alrededor de 400 jugadores el 8 de junio
- Aena adjudica en 1,9 millones los servicios de seguridad de León, Salamanca, Valladolid y otros cinco aeropuertos
- Aventura poética contra la droga
- Unos 70 empresarios de cinco provincias participan mañana en un encuentro sobre turismo y ornitología en Sahagún (León)

Vota este artículo

Enviar a un amigo

Versión imprimible

Texto plano

Otra de las causas que pueden aumentar el riesgo de sufrir esta patología es la trombofilia, que consiste en alteraciones, la mayoría de las veces, hereditarias o adquiridas, por lo que será otro de los aspectos que abordarán los expertos reunidos.

Abordaje multidisciplinar

El Grupo de Trabajo de Enfermedad Tromboembólica de la **Sociedad Española de Medicina Interna** tiene como objetivo profundizar y difundir conocimiento de la patología y del tratamiento anticoagulante.

Por último, indicaron que las actividades de investigación del grupo giran alrededor del Registro Informatizado de Pacientes con Enfermedad Tromboembólica, RIETE, con más de 40.000 pacientes incluidos y 79 publicaciones en revistas indexadas.

Comentarios (0):

Escribe tu comentario

Tu nombre:

Por favor, introduzca el código que ve en la imagen:

Imagen: 

Código: